

Frostige Liebe

Von KyubiNoYoko

Kapitel 1: Die Akademie Hikifune

Bevor Toshiro am nächsten morgen sich in die Menschenwelt aufmachte ging er zu den Barracken der 1. Division und betrat dort das Büro des Generalkommandanten. "Guten morgen Generalkommandant Yamamoto ihr wolltet mich vor meiner Abreise noch einmal sehen" sagte Toshiro und verbeugte sich leicht krampfhaft. "Ja danke dass du gekommen bist. Ich hab eine Bitte, da du sowieso in die Menschenwelt gehst könntest du bitte diese Papiere zur Karakura-Division bringen??" Toshiro nahm die Papiere entgegen und verneigt sich wieder leicht "Natürlich wenn das dann alles ist breche ich jetzt auf" ohne eine Antwort abzuwarten drehte sich Toshiro um und verließ das Büro. Mit einem betrübten Blick schaute Yamamoto ihm nach.

So machte sich Toshiro auf in die Menschenwelt, kaum war er dort angekommen ging er zur Kurosaki Klinik, da dort das Büro der Karakura-Division ist. Vor der Bürotür angekommen klopfte er an und wartete das er herein gebeten wurde. Als er das Büro dann betrat saß am Schreibtisch ein orange-haariger Mann "Was verschafft mir denn die Ehre deines Besuches Toshiro". Genervt seufzte Angesprochener auf "Du lernst es wohl nie sprich mich gefälligst richtig an" "Nächstes mal also was gibt es Toshiro" "Ich soll dir diese Papiere hier bringen" entgegnet Toshiro und überreichte sein gegenüber die Papiere. "Danke aber seit wann übernimmt ein Kommandant solche Botengänge" "Seit dem ich sowieso eine Mission hier habe" "So darf man auch wissen welche" "Na wenn es sein muss". So erzählte Toshiro weshalb er in die Menschenwelt muss, als er geendet hatte brach sein gegenüber in ein schallendes Lachen aus "Wie genial ist das denn du bist dafür perfekt geeignet niemand wird Verdacht schöpfen" "Das was du denkst ist nicht der Grund wieso ich die Mission übernehme. Ist auch egal ich bin jetzt weg". Grade wollte er sich auf dem Weg machen als er noch einmal aufgehalten wurde "Warte nochmal kurz" "Was gibt es denn noch" "Hab bitte ein Auge auf meine Schwester". Verwundert drehte sich der Kommandant um "deine Schwester??" "Ja Karin wollte unbedingt zu einem Shinigami werden, sie besucht die Schule seit fast 2 Jahren" "Ich werde ein Auge auf sie haben" "Danke dir Toshiro".

Einen Tag später hatte Toshiro die Akademie Hikifune erreicht und er stand grade vor der Klasse und wurde den Schülern vorgestellt "Also das ist Yosha Kirifuda er wird ab heute in unsere Klasse gehen. Er war vorher an einer anderen Akademie und hat dann zu dieser Akademie gewechselt, da es näher zu seiner Heimat liegt". Plötzlich wurde die Tür aufgerissen und ein Mädchen stolperte nach Luft ringend in die Klasse "Entschuldigt die Verspätung ich habe bis spät abends noch Kido gelernt und habe daher etwas verschlafen" "Schon in Ordnung Karin setz dich bitte" "ja". Karin blickte auf und sah nun den neuen Schüler und war sehr überrascht "Hää was machst du denn hier Toshiro und vor allem in einer Akademieuniform??" Verwundert blickte der

Lehrer nun Toshiro an "Hat die dich grade Toshiro genannt ich denke du heißt Yosha?" "Nun sie muss mich offensichtlich mit jemanden verwechseln. Ich kenne dieses Mädchen nicht" beantwortet Toshiro die Frage und schaute dabei Karin unauffällig mit einem Sag-Jetzt-Bloß-Nichts-Mehr-Falsches-Blick an.

Nach der ersten Unterrichtseinheit deutet Toshiro Karin an er solle ihr folgen. Auf dem Dach der Akademie waren sie dann alleine "Also was machst du denn jetzt hier Toshiro und vor allem wieso tauchst du hier unter falschem Namen auf" "Ganz einfach ich wurde vom Generalkommandanten gebeten zu überprüfen ob die Akademie ihre Schüler und Schülerinnen auch ordentlich ausbildet, deshalb bin ich für die nächste Zeit der Schüler Yosha Kirifuda also pass auf das du dich nicht versprichst".

Am Nachmittag beim Kidotraining "So heute trainieren wir eure Hadofähigkeiten benutzt einen beliebigen Spruch und vernichtet die Ziele. Yosha du machst den Anfang". Toshiro trat vor "Hado Nummer 4 Byakurai" und wie zu erwarten traf er alle Ziele perfekt. "Sehr gut Yosha, der nächste dann jetzt" So ging es weiter manche erzielten ein gutes Ergebnis andere ein weniger gutes bis dann Karin an der Reihe war. Als Karin vortrat gingen alle Schüler 2 Schritte zurück und zogen Yosha mit der verwundert über dieses Verhalten ist. "Es ist besser wenn wir bei ihr etwas mehr Abstand haben" beantwortet einer der Schüler seine unausgesprochene Frage. Noch leicht verwundert blickte er zu Karin und schaute zu wie sie sich schlägt.

"Hado Nummer 4 Byakurai" rief sie. Erst passierte gar nichts dann leuchtet es an ihren Fingerspitzen, plötzlich gab es einen lauten Knall und die Explosion schleuderte Karin nach hinten weg. Toshiro reagierte am schnellsten "Bakudo Nummer 37 Tsuriboshi". ein Sternförmiges Netz spannte sich auf und fing Karin auf bevor sie auf den Boden schlug. Der Lehrer der dasselbe vorhatte schaute verblüfft zu Toshiro und fragte ihn "Yosha woher bist du in der Lage einen solchen Kidospruch schon ohne Beschwörungsformel zu sagen?". Nachdem er sich schnell eine Lüge ausgedacht hatte antwortete er "Als bei meiner alten Akademie Ferien war bin ich mit ein paar Klassenkameraden in die Berge gegangen, wir passten nicht auf und stürzten einen Abhang hinunter kurz zuvor hatten wir im Unterricht diesen Spruch durch genommen, allerdings fiel mehr die Formel nicht mehr ein so versuchte ich in Todesangst dieses Kido ohne Formel zu wirken und irgendwie hat es geklappt seit her kann ich ihn". Karin kletterte grade aus dem Netz "Danke Yosha du hast mich gerettet" "Kein Problem allerdings für die Zukunft solltest du darauf achten bei dem Spruch einen gebündelten Blitz aus Reitsu abzufeuern und dich nicht selbst zum Geschoss machen" "Haha sehr komisch in Kido kann man mich halt vergessen ich krieg den Mist einfach nicht hin".

"Das stimmt allerdings sie ist zwar unsere beste Schülerin, allerdings in Kido ist sie untalentierte" entgegnet der Lehrer "Bindet es mir doch täglich auf die Nase es ist ja nicht so das ich es selber weiß" erwidert Karin. Nachdem der Unterricht für den Tag beendet ist nahm Toshiro Karin beiseite "Sag mal bist du wirklich so mies in Kido???" "Nein ich bin eine Kido-Meisterin" konterte Karin ironisch. "Na wenn das so ist dann brauche ich dich ja nicht mehr zu fragen, ob ich dir beim Kido helfen soll" "Du würdest mir wirklich dabei helfen vielen Dank" sagte Karin und umarmte Toshiro stürmisch "Schon ok aber du erdrückst mich wenn du so weiter machst". Sofort ließ Karin los "Entschuldigung".

Im nächsten Monat passierte nicht viel außer das Karin lernte besser in Kido zu werden. Besser heißt das sie sich beim Byakurai nicht mehr selbst als Projektil verschießt, sondern in der Lage ist diesen Spruch auch zu wirken. Grade ist Mittagspause als plötzlich ein gewaltiger Hollow auftauchte.

